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令和３年９月３０日臨時亀岡市教育委員会会議録 

 

 

１ 開会  午後２時００分 

閉会  午後２時２５分 

 

２ 出席委員 

  神 先 宏 彰 教育長 

  江 口 昌 道 教育長職務代理者 

  北 村 真 也 委 員 

  末 永 礼 子 委 員 

     出 藏 裕 子 委 員 

     福 嶋 百合子 委 員 

     陀 安 一 郎 委 員 

 

３ 欠席委員 

     なし 

 

４ 出席事務局職員 

     片 山 久仁彦 教育部長 

     久 保 日出樹 次長兼総括指導主事 

     亀 井 鶴 子 教育総務課長 

     三 宅 邦 子 学校教育課長 

樋 口 竜 次 社会教育課長 

山 﨑 浩 久 社会教育課人権教育担当課長 

岩 崎 盛 雄 歴史文化財課長 

     桂   和 裕 学校給食センター所長 

     谷   仁 志 図書館長 

     鵜 飼   均 文化資料館長 

     谷 口 正 二 みらい教育リサーチセンター所長 

     阿比留  綾  教育総務課総務係長 

    

５ 傍聴者 

な し 

 

６ 議事の大要 

（１）開会 

○教育長が開会を宣言。 
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（２）議 事 

議案番号 件   名 

第１０号議案 
亀岡市教育委員会基本規則の一部を改正する規則の制定

について 

 

 ○第１０号議案について教育総務課長が議案説明を行った。 

第１０号議案は、別院中学校ブロックの学校規模適正化について、別院

中学校を南桑中学校に編入する学校区の変更に伴い、令和３年９月議会に

提案していた「亀岡市立中学校設置条例の一部を改正する条例について」

令和３年９月２８日に議会で可決いただき、令和３年９月２９日に公布さ

れた。これを受けて、「亀岡市教育委員会基本規則」の中に規定する別院中

学校を削除するものである。条例の施行日である令和５年４月１日にあわ

せて施行しようとするものである。 

 

第１０号議案について、原案どおり承認した。 

 

 

（３）報告事項 

 ①亀岡市共同学校事務室運営規程の一部を改正する訓令について 

 ②へき地学校等スクールバス運行規程の一部を改正する訓令について 

 ③教育相談事業について 

  

○各課長等からの報告を受けて、委員から次の質問・意見があった。 

＜亀岡市共同学校事務室運営規程の一部を改正する訓令について＞ 

出 藏 委 員 「別院・中部ブロック」の「別院」という表記は残る

のか。 

教育総務課長 別院地域・中部地域のブロックという意味合いなので

「別院」という表記は残る。 

 

＜教育相談事業について＞ 

末 永 委 員 良いリーフレットができ、確実に取組が進められよう

としていると感じる。これまでの教育相談のリーフレ

ットも幼稚園や保育所に配布されていたのか。 

みらい教育リサー

チセンター所長 

これまでも配布している。 

末 永 委 員 幼児期に焦点をあてた教育相談があることを保護者に

知らせることは良いと思う。子どものことの悩みは早

く拾いあげ対応することが大事で、子育てに不安を感

じている保護者は増える傾向にあるので、しっかり寄
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り添った形ができるようになり進展したと感じる。 

福 嶋 委 員 メールでの相談が可能になったことは大きいと思う。

時間に縛られずに、また躊躇されていた方もメールだ

と気軽に相談でき良い取組だと思う。進めていってほ

しい。 

江口職務代理者 人権相談もＬＩＮＥでする時代なのでメールは良い取

組だと思う。乳幼児の相談については、福祉部局との

連携もできているのか。 

みらい教育リサー

チセンター所長 

これまでも多岐にわたった相談があり、リサーチセン

ターだけでは解決できないケースもあるため相談内容

によって連携している。 

江口職務代理者 痛ましい事件が起こっているので、そうならないよう

にしていっていただきたい。 

北 村 委 員 実際にどんな相談がどのように寄せられているのか、

教育委員会でも情報共有していただけることがあれば

と思う。教育委員会内で議論していく対象がどうして

も通常の学校教育がベースになっているので、学校に

行きにくい子どものことや特別支援の領域、社会教育

の領域など、実際にどうなっているのか情報共有する

必要があるのではないかと思う。昨年ぐらいから教育

に関する相談はたいへん増えていると実感している。

その声をできれば伝えていただき、我々もそれを含め

ながら教育を考える必要があると思うので、可能であ

れば報告いただく機会を持っていただければと思う。 

教  育  長 今後、家庭教育が主になってくる。不登校や虐待など

の課題もある。教育相談の状況については、まとめて

報告できるようにしていく。 

        

（４）閉会   

   ○教育長が閉会を宣言 

以  上 

 

  


